

委 員 長 報 告

地区 GLT コーディネーター・GLT 委員長 L 佐藤 武史
(免 田 L C)

今期予定していました GLT チームに関しては、全て完了しました。
また、以外にも予定していなかった研修依頼も各クラブやゾーンから
要請があり、遠山 GLT 委員のおかげをもちまして好評のうちに研修会を実施できました。

これもひとえに、各地区の会員の皆様、また各ゾーンチャーパーソンのご協力のおかげと感謝しています。
これらは、当 E 地区がこのままでは本当にライオンズの原点である奉仕の精神が何であるかを地区役員は基より ZC、クラブ会長がご理解していたいた賜物だと思います。

詳細につきましては、遠山委員が補足説明しますので宜しくお願ひします。

・・・・それでは GLT 委員 L 遠山。

今期 GLT 委員を拝命致し、佐藤 PDG と打ち合わせてい行く中で、最重目標と致しまして、ライオンズメンバー様の士気を高めるという目標を掲げております。GLT 委員会と致しましてもメンバーの皆様の生のお声をお聞きし、更なる各クラブ様の発展だけを祈念しております。私たちライオンズクラブの最大の使命でございます「奉仕する」を念頭に置き世界最大の奉仕団体の発展、更に各クラブ様の発展に尽力して参る所存でございます。あと半年の活動になりますがお声掛けて頂ければ必ずお伺いさせて頂きセミナーの開催等も視野に入れて頂ければ幸いです。 ZC 様から各クラブ様へお口添えをお願い申し上げます。

委 員 長 報 告

地区GMTコーディネーター・委員長 L原 亨
(熊本LC)

皆様には、日頃よりGMT事業にご支援ご協力を賜り心から感謝申し上げます。

今期ガバナーの基本方針であります「会員維持と増強」に基づき、各種会議等において、退会防止・会員増強・支部結成についてご説明等を実施してまいりました。

各クラブの皆様にあっては、「会員維持と増強」については意識も高く、その結果、新入会員も微増では有りますが、ご努力の結果が出ているかと思います。

退会等については、現時点では、少なくはなっておりますが、これからが例年退会者が増える可能性が高い時期になります。

支部の結成については、数件程度の情報はあり現在進行しております。

しかし全てにおいて初期の目標からは遠い現状にあります。ライオンズクラブ維持のためには「会員維持と増強」は喫緊の課題であります。

今後とも皆様のご支援ご協力を心からお願い申し上げます。

委 員 長 報 告

地区 GST コーディネーター・委員長 L. 野原 浩史
(熊本火の国 LC)

- 献花式 11月 21日 熊本市動植物園
- 熊本県 LC 献眼・献腎・献血運動協力会 第2回通常理事会・懇親会
 - 11月 21日 熊本テルサ
- 移植医療普及啓発該当キャンペーン
 - 11月 24日 下通アーケード内
- 糖尿病教育推進セミナー
 - 1・2・6・11Z 令和2年2月20日（木）
講師 L. 佐藤拓司（熊本りんどう LC）
(テーマ) 糖尿病予防と対策について（案）
- 今後の予定
 - 熊本県移植医療推進財団設立40周年
令和2年2月9日（日）
 - 熊本県 LC 献眼・献腎・献血運動協力会主催献血
令和2年3月8日（日） イオンモール熊本
 - 337-E 地区年次大会・小児がんについての講演会
令和2年4月19日（日） ANAクラウンプラザ熊本ニュースカイホテル
 - 地区 GST 委員会主催献血
令和2年5月17日（日） イオンモール熊本

現在の献血実績状況

令和元年7月～令和元年12月の6か月間

4,670名

昨年同時期対比 0.2%増のペース

本年度目標 10,000名

委 員 長 報 告

地区 FWT コーディネーター・FWT 委員長 L 南 希里
(熊本南 L C)

FWT 委員会からの報告と致しましては、E 地区もガバナーが協力的で、上から言うのではなくお願いするという事を言われていらっしゃいます。

レ モ ネ 一 ド → 各クラブ、自治体、高校の文化祭、お店のイベントとして
それぞれ活発に行われている

ヘアドネーション → 各クラブ、知り合いの美容室、クラブ会員から頂いております

1 2月は福岡で会議を行い、女性会員増強の話も致しましたが、会員増強よりも
レモネード・ヘアドネーションの方が活発に行われているのが現状です。

2月は東京でもセミナーが行われ、田代FWTコーディネーター（副）が出席して
また内容を話される予定です。

4月の年次大会では、GST委員会と協力して、小児がんの講習会を行います。
不用ネクタイも集めておりますので、ご協力宜しくお願い致します。

最後まで、田代FWTコーディネーター（副）と力を合わせて頑張っていきます！

委 員 長 報 告

地区情報テクノロジー広報委員長 L 柏木 茂
(熊本キャッスル L C)

地区情報テクノロジー広報委員長を拝命してから半年が過ぎました。地区的活動を中心に撮影を行い、新鮮な情報を的確に、そしてスピードに SNS を介してお届けすることにより、地区的ホームページへの誘導へと繋がるがるよう意識し活動してまいりました。その稼働内容については、広く世間の方々に配信出来たと思っています。

私達広報委員会は、ガバナーや地区役員の皆様の奉仕活動を始め、337-E 地区の「ライオンズクラブ」総てのアクトを、一般の方々へ配信することが大きな役割であり会員増強に繋がるものだと理解しています。

そのためにもホームページの内容を充実させ皆様からのご意見を真摯に受け入れさせて頂き、「IT 専門委員会」からの協力を得て、E 地区の発展に寄与できる様に、残り半年間死力を尽くしたいと思っています。皆様のご理解感謝申し上げます。

今は皆さま情報とテクノロジー（IT）をご活用です。今後とも情報テクノロジー活動に、御協力をお願いすると共に、御指導、御鞭撻をよろしくお願ひいたします。

委 員 長 報 告

地区国際関係・国際大会委員長 L.吉村 孝太郎
(肥後黎明 LC)

2019年11月開催の第58回 OSEAL Forum広島に関しまして多くの皆様に参加頂き、ありがとうございました。「MD337のタベ」におきましては吉田元国際理事のお力添えもあり、チョイ国際会長夫妻が会場に現れスピーチ頂いたというサプライズもあり大いに盛り上りました。

また、2020年6月26~30日にシンガポールで開催されます第103回ライオンズクラブ国際大会につきましては、昨年12月に各旅行会社がプランを配布して、1月10日に早期登録の締め切りがありました。引き続き参加申し込みを受け付けておりますので、奮って参加のほどお願い申し上げます。337-E 地区におきましては、初の女性ガバナーの誕生を目の当たりにできる歴史的な絶好の機会となります。御検討頂き、多くの方に参加して頂くことを期待しております。

委 員 長 報 告

地区 YCE 委員長 L. 林田倫隆

(熊本マグナ LC)

冬期 4 名の来日生の受け入れも無事に終わりホストファミリー及びホストクラブ（熊本マグナ LC、熊本東 LC、熊本中央 LC、熊本城北 LC）の皆様には誠に感謝致しております。本当にありがとうございました。

337-E 地区では今期 4 名の来日生をマレーシアから受け入れました。

12 月 5 日に福岡空港に迎えに行き、12 月 26 日に福岡空港で見送るまで 3 週間、ホストファミリーの皆様と LINE で連絡を取り合い連携しておもてなし了出来ました。

今期は千原台高校、宇土高校、翔陽高校、城北高校にご協力頂き、来日生を通学させて頂きました。千原台高校に通った来日生は千原台マーケットに準備の段階から参加出来て日本の学生との交流を深めました。城北高校の調理科に通った来日生は 2 週間本格和食作りを学び、おせち料理がつくれるようになりました。翔陽高校、宇土高校に通った来日生も、日本人の友人がたくさん出来たみたいです。

また 12 月 8 日は熊本市ライオンズクラブ奨学会の冬期研修会に参加させて、在市奨学会の奨学生と交流が出来ました。奨学生の中に英語が話せる生徒が数名いて、良い影響があったと思います。YCE の活動にも興味を持ったようで、近い将来、在市奨学会から派遣生が出る可能性を感じました。

同 12 月 8 日に来日生歓迎会をニュースカイホテルで行いました。

三島ガバナーと YCE 協力会より来日生に記念品を頂きました。

12 月 21 日、ライオンズキッズアカデミーのクリスマス会に来日生全員参加させて頂き、子供たちとの交流が出来ました。

12 月 23 日、ライオンズを楽しむ会による来日生とホストファミリーのボーリング大会が行われました。ホストファミリー同士の交流も出来ました。

12 月 26 日、福岡空港での見送り時には別れを惜しんで涙を流す来日生もいました。お互い良い思い出がたくさん出来ました。

来期は 337-E 地区で来日生（ヨーロッパ 2 名 メキシコ 1 名）を受け入れ予定です。夏期ユースキャンプは今期と同じ鹿児島の湯之元温泉えぐち家に決定しました。夏期派遣生 6 名の派遣先（東マレーシア 1 名、マレーシア 3 名、台湾 2 名）も決定しております。

今後も YCE 事業にご理解を頂き、ホストクラブ、ホストファミリーのご協力を何卒宜しくお願い申し上げます。

委 員 長 報 告

地区青少年育成クエスト・レオ委員長 L.那須 弘紹
(免 田 L C)

レオクラブについては、2月23日に球磨郡あさぎり町の南稜高校におきまして、あさぎりレオクラブのホストにより、「第11回レオクラブ地区年次大会」が開催される運びとなっております。すでに、各クラブにはご案内を送付いたして、このキャビネット会議の時点では参加人数もわかつている頃だと思います。

また、おりを見て、各ゾーン、クラブでレオクラブの設立を促しておりますので、設立をお考えのクラブ等がございましたら、是非ご相談ください。

ライオンズクエストについては、2月8・9日に「第1回337複合地区クエストフォーラム in 熊本」が開催されております。この報告原稿を書いている時点（1月28日）では、まだ開催されておりませんが、参加人数が予想を上回り100名近くの参加となっております。337複合地区だけでなく、遠くは北海道からの参加者もあり、ライオンズクエストの関心が高まっていることを感じているしだいです。ホスト地区としての責任は重大ですが、精一杯のおもてなしと、また参加いただいた方々に今後の活動のヒントを持って帰っていただければと考えております。

また、16日には人吉市のこばと保育園におきまして、「幼保版ワークショップ」を開催いたします。こちらも28名の参加となっております。